## IV Torneo Regularidad LAG

## Green Sire Golf Cabanillas (Guadalajara) 11-03-2024

Lo mejor del día fue, sin duda alguna, el campo, que estaba estupendo, sin embargo, no puedo dejar de pensar en el espectáculo que se montó al inicio del torneo, los que estuvimos allí no dábamos crédito a la situación de no entregar las tarjetas. ¿Cuántas veces nos hemos ido de allí, o de cualquier otro campo, sin pagar? Si ya es difícil para el Comité de Competición la programación de los torneos, encontrarse con estas situaciones no ayuda y es una pena que este campo tan increíble tenga responsables con muy poca disposición de agradar, justamente lo contrario que nos pasa en otros clubs.

Golf y nada más que golf de aquí al final de la crónica, bueno también comida.

Nos presentamos en este extraordinario campo 56 jugadores, con una baja de última hora, que aprovechamos un estupendo día primaveral, aunque el calendario sigue diciendo que todavía estamos en invierno, por lo que empezamos a jugar tricapa, como las bolas, y algunos acabaron monocapa.

Jugar en Cabanillas, es jugar en el campo más difícil de todos nuestros circuitos, lleva dos años consecutivos siéndolo, y por los resultados de este torneo tiene pinta de que seguirá estando en el top de dificultad. Pocos jugadores aspiran a bajar hdcp en este campo y los resultados avalan estos comentarios, pero a pesar de esto nos encanta, es un auténtico reto en lo deportivo y un placer pasear por un campo que ha mejorado tanto en su mantenimiento, ¡qué bueno sería que el trato estuviese al nivel del campo! Los tees castigados, como es lógico, las calles y bunkers bien, los greenes soberbios, rápidos y regulares, hasta el rough estaba bien mantenido.

Hay veces, como es lógico, que el menú es mejor y otras peor, pero una parte básica de este apartado es el trato de las personas que nos atienden y de nuevo el trato y el menú en el restaurante Casa Victoria fue fenomenal y la calificación media que dimos a ese conjunto fue de 7,6 también notable alto.

Cabanillas genera vértigo desde el tee del 1 y nos avanza lo que vamos a padecer por su geografía y por supuesto por su diseño, con escaso perdón en sus 6.071 metros desde amarillas y 4.926 desde rojas. Las estacas rojas, en formato arroyuelo o lámina de agua entran en juego y de que forma, en 5 hoyos de la primera vuelta y en 7 de la segunda vuelta, por si esto fuera poco hay fuera de límites "asequible" en 8 hoyos, cuatro de la primera vuelta y cuatro de la segunda, los pares 3 que son nuestra especialidad exigen driver o madera 3 para la mayoría y por último en esta ocasión las banderas estaban colocadas, en algunos greenes, en los lugares más dañinos. En resumen, un campo para hacer pocos puntos, perder muchas bolas y probar nuestra paciencia y concentración.

Datos pobres para las estadísticas que no hacen sino ratificar lo comentado sobre la dificultad del campo:

- 5 birdies en cuatro hoyos distintos lo que supone un 0,51%.
- Los pares fueron 70 aunque no los pudimos conseguir en dos de los hoyos. En cifras supone un 7,07%.
- Y nos vamos a 92,42% sumando el 20,71% de bogey y el 71,72% de doble bogey o superior, vamos un disparate.

El hoyo 11 (hdcp 17), nos resultó el más fácil con 2 birdies y 7 pares. Par 4 ciego de 343 metros desde amarillas y 274 desde rojas con dogleg de casi 90 grados a la

derecha, y con una profunda pendiente. Los pegadores pueden quedarse a 40 o 50 metros del green si aciertan la dirección gracias a la pendiente y el approach no debe verse afectado por un pequeño arroyo que normalmente está seco. El green amplio y con escapatoria si te pasas no debe generarnos demasiados problemas. El hoyo 5 (hdcp 18) fue el tercero más fácil.

Curiosamente el hoyo más difícil fue el hoyo 14 (hdcp 5), sin birdies, sin pares y más del 90% de doble bogey o superior puesto que aparentemente no lo debe ser. Par 4 corto con 331 o 265 metros desde amarillas o rojas. La dificultad en la salida es que tiene agua al slice y la calle cae en ese sentido por lo que debes apoyarte en la parte izquierda de la misma. El agua está presente hasta el green, que fue el que nos amargo la mañana, con una posición de bandera en la plataforma superior que exigió a más de "n" tripatear, puesto que si te quedabas corto volvías a patear desde la misma posición o más lejos todavía, de ahí los resultados de este hoyo. El hoyo 15, hdcp 1, fue el segundo más difícil.

Los resultados para enmarcar, solo tres jugadores, un 5,4%, entre las dos categorías consiguió 30 o más puntos, los mejores fueron:

- En primera de 27 jugadores gano Luis Narváez Villa con 31 puntos.
- En segunda de 29 jugadores el ganador fue **Eduardo González-Novo Hernández** con 32 puntos.

Con tan pocos puntos pocos cambios en el ranking:

- En primera se produce un empate en cabeza siendo **Julio Matilla Navarro y José María Paños Tornero** con 122 puntos los líderes del mismo.
- En segunda **Jorge Franco Muñoz Villanueva** se mantiene con 125 puntos.

En cuanto a los approach, patrocinados por **GolfTime** y **LAG**, fueron para:

- En el hoyo 7 Carlos Díaz Parejo.
- En el hoyo 12, en el que muchos necesitamos el driver, el mejor fue **Jurgen Krux.**

Antes del cierre de la edición de esta gacetilla he conocido los resultados del segundo Torneo de la Liga de CSC de la FGM en la que seguimos los primeros sumando los resultados de los dos torneos, así que enhorabuena a todos los compañeros que nos han representado tan bien en esta competición y al capitán por haber escogido a los que han conseguido este hito.

Próximo lunes último torneo del circuito de Match Play por Parejas de LAG en un extraordinario campo como es el de La Dehesa y en el que quedan muchas cosas por definir para octavos de final, suerte a todos.

En Madrid a 15-03-2024

**AMLdIP**